
庁   議   録 

招集年月日 令和６年 12 月 27 日（金） 

開会時刻 午前９時 30 分 閉会時刻 午前９時 45 分 

開催場所 東棟３階 庁議室 

出席の状況（○出席者、代は代理出席） 

１ 市長 〇 ２ 副市長 〇 ３ 教育長 ○ 

４ 総務部長 代 ５ 未来政策部長 ○ ６ 財務部長 ○ 

７ 市民生活部長 〇 ８ 健康福祉部長 〇 ９ 産業部長 〇 

10 建設部長 〇 11 建設部理事 〇 12 教育部長 〇 

13 こども部長 ○ 14 議会事務局長 〇 15 会計管理者 ○ 

         

代理出席者 総務課長 

 

職務のため出席

した者 

伊達総合支所長、梁川総合支所長、保原総合支所長、霊山総

合支所長、月舘総合支所長、危機管理担当参事、健康対策担

当参事、農業委員会事務局長、行政委員会事務局長、人事課

長、秘書広報課長（代）、デジタル変革課長、総合政策課長、

財政課長 

案件説明のため

出席した者 

 

 

 

 

 

付 議 事 案 

協 議 事 項 

１.開会 

 

２.報告 

(1)市長とのタウンミーティングについて    【総務部】                        

 

３.その他 

(1)特別職主要業務予定、各部主要業務・行事予定（年末年始） 

(2)その他 

 

４.閉会 

 

 

 

 

 

 

 

 



会議の経過・結果 

１.開会 

 

２.報告 

(1)市長とのタウンミーティングについて 

総務課長が資料に基づき説明した。 

 

３.その他 

(1)特別職主要業務予定、各部主要業務・行事予定（年末年始） 

(2)その他 

 

【市長より】 

令和６年の市役所としての実質的な業務は本日で終了となる。一年間職員の皆

さんには頑張っていただいた。  

今年は、１月 1 日に能登半島地震が発生した。いつ来るかわからない災害に対

して、日頃から備えることの大切さを痛感した一年だった。伊達市では大きな災

害はなかったものの、国内ではさまざまな災害が起きている。これからも続く災

害に対して、備えていくことの重要性を感じている。  

今年の市内の状況について、農業関係においては農産物の価格が好調でよかっ

た。新工業団地は６区画すべて完売し、認定こども園や放課後児童クラブが開園

した。昨年オープンした高子北団地のＵプレイス伊達は、順調に事業を進めてい

る。イオンモール伊達については、名称が決まり安全祈願祭が行われ、来年早々

には工事が始まる。未来への基盤が着実に整えられ、大きく前進した一年だった。

職員の頑張りのおかげだと思っている。 

人口減少や高齢化については、今後避けられない課題である。今後は人口減少

や高齢化を前提とした施策のあり方を考えていかなければならない。公共施設に

ついても同様で、将来の見通しも含めて、市民が納得できるように丁寧な説明を

していく必要がある。市民が不便な思いをしないよう、より効率的なサービスの

向上を図っていかなければならない。  

人口減少している一方で、転入超過になっているというプラスの面もある。

2023 年までの５か年において、０歳から 14 歳の子どもが 402 人の転入超過で、

福島県内で一番の人数だった。大きな市よりも転入した子どもの数が多いのは特

筆すべきことで、これまでの施策が着実に浸透してきた結果だと思う。子どもが

転入超過になっているので、当然親の世代の 30 代から 40 代も増えている。今後

の課題としては、20 代をいかに定着させるかが重要で、若者や子育て世代の投資

に重点を当てていく必要があると思う。若者や子どものことだから担当外という

ことではなく、すべての部署に関わる問題だと捉えて、全庁あげて取り組む必要

があると思う。若い世代に選ばれるまちを目指したい。  

仕事のやり方として、職員はプロフェッショナルでなければならないと常に思



っている。プロフェッショナルでいるためには、厳しく仕事をしなければないが、

厳しいだけでは仕事は続かず、いい考えも浮かばない。明るく厳しく、楽しく厳

しく仕事をしていきたいと思う。仕事は仕事、コミュニケーションはコミュニケ

ーションなので、管理職の皆さんは部下への声掛けや状況確認をしながら仕事を

進めていただきたい。  

明日から９連休となり、長い休みになる。インフルエンザが流行っているので、

体調管理に注意して、１月６日に元気な姿で皆さんとお会いしたいと思う。 

  

４.閉会 

 


